

Sección: Medicina

18/10/2018

El CECOVA insiste a Valencia en el correcto desarrollo de la OPE de Enfermería

Europa Espanya Espanyol

Ante la celebración este domingo, 21 de octubre, del examen de la Oferta Pública de Empleo (OPE) de Enfermería de la Comunidad Valenciana, el Consejo de este ámbito en la citada comunidad autónoma (CECOVA) ha recordado a la Consejería de Sanidad de la Generalitat Valenciana la necesidad de adoptar las medidas oportunas para que la prueba se desarrolle con las correctas "condiciones de igualdad, transparencia y dignidad".

Dadas las situaciones de "hacinamiento" de personas en las aulas que "no garantizó la privacidad" en el ejercicio de las pruebas de anteriores convocatorias, dicha corporación lamenta que, "por desgracia, no es extraño ver que pruebas de este tipo han provocado desagradables polémicas en otros puntos de España, como Cantabria y el País Vasco recientemente, donde incluso, como es el caso de esta última región, se tendrán que repetir".

En consecuencia, el CECOVA señala que "estas recomendaciones pueden suponer un mayor esfuerzo organizativo, pero tanto, desde los colegios de Enfermería como desde este Consejo creemos que se verá compensado por un aumento de igualdad, garantías y facilidades para los concurrentes".